

# Chlausenbummel 2022 – Mission: Save the Chlaus!

Bei kaltem Wetter um 15:00 Uhr trafen sich die fähigsten Ermittler aus den Reihen des TVG am Dorfplatz, um endlich den verschwundenen Santichlaus wiederzufinden. Der arme Kerl wurde 2020 entführt und konnte aufgrund von Corona erst dieses Jahr wieder befreit werden. Die vielen Ermittler wurden in vier Gruppen aufgeteilt und die Hinweise zum Ort, wo sich der Santichlaus befindet, wurden verteilt. Es gab jeweils eine Schnitzeljagd durch ganz Gelterkinden und 10 Rätsel, deren Lösung die Koordinaten des Aufenthaltsorts bildeten. Alle Gruppen konnten die kleinen Rätsel lösen und gelangten schlussendlich zum Zeughaus. Hier möchte ich erwähnen, dass ich froh war, dass die eine Gruppe nicht den Weg nach Russland auf sich nahm und doch auch an den richtigen Zielort gelangte. Zur Feier der Befreiung des Santichlauses stiessen wir mit einer heissen Schoggi mit Marshmallows an und spielten einige lustige Spiele zusammen. Die Zeit verging wie im Flug und schon platzierte sich der Foodtruck vor dem Zeughaus. Es konnten Burger und Pommes bestellt werden in verschiedene Variationen. Natürlich durfte die Ansprache mit dem Gral nicht fehlen, den wir am Turnerabend ja glücklicherweise wieder zurückerhalten haben. Wie immer ist das die Sache der jüngsten Teilnehmenden und dieses Jahr traf es Alexia und Delia. Sie trugen ein witziges, selbst geschriebenes Gedicht vor und liessen danach den Gral durch die Gruppe gehen. Das Abklopfen müssen die beiden noch besser verinnerlichen, aber am nächsten Turnfest sollten die beiden dann Sattelfest sein. Danach liessen wir den Abend mit dem Dessert und dem ein oder anderen heissen Fröschli ausklingen.

Nina Tanner